



# *Heroldsbacher Berichte März 2011*

*Liebe Mitglieder des Pilgervereins und Förderer der Gebetsstätte!*

Am 12.12.2010 hielt **Herr Erzbischof Prof. Dr. Ludwig Schick** in unserer Gebetsstätte Heroldsbach ein Pontifikalamt. „Gaudete – Freuet Euch! so lautete das Motto des dritten Adventssonntags. „Wir Christen haben allen Grund, uns zu freuen“, erinnerte Erzbischof Ludwig Schick in seiner Predigt.

„**Heroldsbach soll ein Ort der Evangelisierung sein**“, diesen Wunsch sprach der Erzbischof bereits im Jahre 2003 aus und er gelte heute mehr denn je. An dieser Gebetsstätte soll gebetet werden, damit Maria, die Mutter der göttlichen Weisheit, viele Menschen bekehrt und sie zu ihrem göttlichen Sohn führt, zu Jesus, der unter uns ist im Wort und im Sakrament.

Der Heilige Vater, **Papst Benedikt XVI.**, hat für das Jahr 2012 eine Synode ausgerufen, die sich mit der „Neuevangelisierung“ befassen soll. Der Erzbischof bittet alle, gerade auch hier an diesem Ort, zu beten, dass diese Synode gelingt, dass sie gut wird und reiche Frucht bringt.

Am zweiten Weihnachtsfeiertag feierte der **Neupriester Dr. Tobias Hauenstein seine Primiz** in der Gebetsstätte. Während seines Medizinstudiums in Erlangen besuchte er öfter die Gebetsstätte, wurde entflammt für den katholischen Glauben, konvertierte und schloss an das abgeschlossene Medizinstudium ein Theologiestudium an. Am 8. Dezember 2010, dem Fest der Unbefleckten Empfängnis, wurde er in Liechtenstein von Erzbischof Wolfgang Haas zum Priester geweiht. In seiner Predigt in der Abendmesse des zweiten Weihnachtstages sprach er über das Geheimnis des Priestertums, und dass jede Familie in besonderer Weise gesegnet ist, aus der Priester- oder Ordensberufungen hervorgehen.

Der zweite Aspekt seiner Predigt war das Weihnachtsgeheimnis, dass Gott selbst als kleines Kind Mensch geworden ist, um jeden Einzelnen zu retten und ihn für den Himmel zu bereiten, wenn er es will.

Danken wir dem Herrn für diese wunderbare Frucht, die aus der Gebetsstätte erwachsen ist. Wir wünschen dem Neupriester Gottes und der Rosenkönigin reichen Segen für sein Wirken und eine gute Ernte im Weinberge des Herrn.

Wir möchten Sie ganz herzlich zu unserem Gebetstag am Samstag, den 11. Juni 2011 einladen und fügen eine Einladung mit Programm bei. Für unsere beiden Vorträge konnten wir Pater Paul Maria Sigl gewinnen.

In der Anlage finden Sie auch das aktuelle Sonderprogramm der Gebetsstätte für die Veranstaltungen im Jahr 2011.

Wir möchten allen Mitgliedern und Förderern des Pilgervereins für Ihre finanzielle Unterstützung sowie ihre Gebete herzlich danken. Für alle Wohltäter werden hier fortwährend heilige Messen gehalten. Wir wünschen Ihnen Gottes und der Rosenkönigin reichen Segen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Pilgerverein  
(1. Vorsitzender des Pilgervereins)

Anlagen: Einladung zum Gebetstag und Sonderprogramm der Gebetsstätte